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№ 種類 ご意見・回答

回答

ご来場
らいじょう

と多
おお

くのご意見
いけん

をありがとうございました。 国絵図
く に え ず

の見
み

やすさや内容
ないよう

のわかりや

すさ、展示方法
てんじほうほう

に関
かん

するご要望
ようぼう

を多数
たす う

いただきました。 特
とく

に、文字
も じ

の判読補助
はんどくほじょ

や現在
げんざい

の

地名
ちめい

・写真
しゃしん

との比較
ひか く

、講座会場
こうざかいじょう

の環境改善
かんきょうかいぜん

など、具体的
ぐたいてき

なご提案
ていあん

を感謝
かんしゃ

いたします。今
こ

後
んご

は展示
てんじ

・講座
こ う ざ

ともに、より多
おお

くの方
かた

にとって見
み

やすく、理解
りかい

しやすい内容
ないよう

となるよう

改善
かいぜん

に努
つと

めてまいります。引
ひ

き続
つづ

き、地域
ちいき

の歴史
れき し

を深
ふか

く学
まな

べる場
ば

を提供
ていきょう

してまいりま

す。

ご意見

・ここで南予にあるお城の御城印が買えるとうれしいです。（50代女性）
・企画展の準備中に来てしまい、考古展示室を観学できなかったのが残念でした。午後
１時頃に来館し、午後４時頃にミュージアムショップに向かったところ、営業が終わっ
ていました。せっかく来館したので、利用出来ず残念です。（40代男性）
・あそびコーナーが楽しかったので、おもちゃをもっとふやしたらいいなと思いました
ので、そうしてください。（10歳未満女性）
・海のくらしを今後にもう少し充実させてほしい。四ﾂ張網漁、遠洋漁など。（70代女
性）
・うすぐらかったので怖かったです。（8歳女性）
・要望：南予の戦国武将について（40代男性）
・要望：国宝級の展示があると良い。（40代男性）
・ありがとうございました。日曜日なのに人が私たちだけとは残念です。愛媛の人は博
物館に行く人少ないですね。本当に残念。（70代女性）
・要望：城のマイナーな古城の場所を集めた展示会をして欲しい。（40代男性）
・要望：戦国の展示をしていただきたいです。（10代女性）

回答

御城印
おしろじるし

の販売
はんばい

、展示室
てんじしつ

やショップの利用時間
り よ う じ かん

、展示内容
てんじないよう

の充実
じゅうじつ

、照明
しょうめい

や遊
あそ

びコーナーに

関
かん

することなど、ご要望
ようぼう

を多数
たす う

いただきました。特
とく

に南予
なんよ

の戦国武将
せんごくぶしょう

や古城
こじょう

、海
うみ

のくら

しに関
かん

する展示
てんじ

へのご期待
きたい

を強
つよし

く感
かん

じております。今後
こんご

の展示企画
て ん じ き か く

や施設運営
しせつうんえい

の改善
かいぜん

に

活
い

かすとともに、より多
おお

くの方
かた

に楽
たの

しんでいただける博物館
はくぶつかん

を目指
め ざ

し努力
どりょく

してまいりま

す。

2024年度　10月分アンケートに対する回答

1 特別展

ご意見

・地元の古地図をみてたのしかった。（40代男性）
・国絵図の大きさに圧倒された。それぞれの絵図のデザインの違い、内容の違いを比べ
られるのが面白かった。伊予の国絵図を各藩で作ったいきさつがもう少しわかりやすい
といいです。（50第女性）
・新田開発などで伊予の地形も変わっていることが知れたのが興味深かったです。絵図
の上を歩いていけるのが新鮮で、自分が昔住んでいたところなど地名が残っているのが
分かり楽しかったです。（20代女性）
・国絵図の内容がより詳細だとなお良い。（40代男性）
・初めて見た物がたくさんあって、勉強になった。また来れるきかいがあればまた来た
い。（10代女性）
・愛媛のことがよく知れました。（10代男性）
・字を読み取れない部分があったので、清書した文字が別紙であると、現在の地名と見
比べて良いなと思いました。それぞれのポイントの昔の写真と今の写真があるとよりイ
メージしやすいですね。部屋の奥の方は携帯の電波が入らなかったので調べ物をしなが
ら見ることが出来なかった。フリーWi-Fiがあったのかな？　とても大変な苦労をされ
て展示に至ったと思われますが、その苦労が伝わっていないのが残念。（40代男性）
・宇和郡絵図（元禄伊予国絵図）、宇和島藩領と吉田藩領の区別、長い間知りたくこの
度展示ではっきりしました。前回、名誉館長様の講座で、ボードの中が暗くて見えず、
皆さん困っていたのではないでしょうか。大ホールでの講座はすごく助かります。それ
はボードの中がどの場所に座していても見える利点があります。又、その他、ご説明い
ただいた内容を集中して記録することもできます。会議室ですと、前にお座りになられ
る方によっては、ボード・パソコンから写し出すデータにしても全く見ることができず
終わるという困った点があります。先生には理解できるよう詳しくお教えいただきまし
て感謝申し上げます。ありがとうございます。時間内にご説明いただいた内容が、無駄
になることなく、ボードに光を当てていただきたく存じます。宜しくお願いいたしま
す。特別展　昔の云い伝え等を参考に見学をさせていただきました。ありがとうござい
ました。
・絵地図に、現在の所の写真も入れると良いと思う。（40代男性）
・ボランティアの方が丁寧に説明していただき、大変わかりやすかったです。（10代
女性）

2 全体


